



登下校の見守り、いつもありがとうございます

7月19日（金）が夏休み前最後の登校日でした。以前までは、この日で1学期が終了、「第1学期終業式」を行い、子供たちは通信表をもらっていました。

しかし、現在は「2学期制」のため、この日は学期の終わりではなく、夏休み前最後の登校日となります。「夏休み前全校集会」を行うだけで、通信表をもらうことはありません。それに代わり、来週の22日（月）からは担任と保護者の方による「二者面談」を行い、お子さんたちの4ヶ月間の学校生活の様子をお伝えしています。

さて、新年度がスタートし、早いもので4ヶ月が過ぎようとしています。

私自身、まず何よりうれしいことは、子供たちが登下校中などに事故に一人も遭うことなく夏休みを迎えられたことです。ホッとひと安心しているところですが、これは子供たちの登下校の様子を毎日見守って下さっている地域や保護者の皆様のおかげです。心より感謝しております。夏休みも子供たちの姿を見かけたら声かけをしていただけると助かります。そして、9月からもよろしく願いいたします。

<毎日の登下校の見守りやあいさつ運動の様子です>



環境整備もいつもありがとうございます

これまでの CS 通信でもご紹介してきましたが、今年度もサポーターやボランティアの皆様には「草取り」や「花植え」などを継続して行っていただいています。おかげさまで子供たちは、きれいな環境の中で勉強や運動を頑張っています！

現在は、植えていただいたひまわりが力強く、きれいに花を咲かせており、毎朝見るたびに元気をもらっています。7月は、グラウンドにも雑草が増えましたが、子供たちや職員で、力を合わせて環境整備や愛好作業に取り組みました。



一階トイレの窓と照明が変わりました！

以前から、一階のトイレについて「窓が透明で大きく防犯上心配である」というお声や「女子トイレの個室が暗くて入るのが怖い」という意見があり、第一回の学校運営協議会でも話題になりました。町教育委員会も早急に工事に取りかかってくださり、窓ガラスが外から見えないように「すりガラス」に変わり、一階女子トイレの天井の照明も増設されました。



【心肺蘇生法・AED 研修を行います】

- 毎年、職員で夏休みに行っている「心肺蘇生法・AED 研修」ですが、今年度はコミュニティ・スクールの活動の一環として、学校運営協議会委員である県立医療大の先生にご尽力をいただき、県立医療大で研修を受けることができるようになりました。
- 下記の日程で講習会を行います。本校職員と一緒にぜひ講習を受けたいという方は、7月31日までに学校（教頭）にお電話ください。

日時：令和6年8月5日（月） 10:00～11:30
場所：県立医療大学